



**Syndicat National de la DGFIP**

**FORCE OUVRIERE**  
**Section de l'Aveyron**

[fo.ddfip12@dgfip.finances.gouv.fr](mailto:fo.ddfip12@dgfip.finances.gouv.fr)  
<http://www.fo-dgfip-sd.fr/012/>

Rodez, le 27 novembre 2018

## CDAS du 27 novembre 2018 :

Le CDAS de fin d'année s'est tenu à la DDFIP le 27 novembre 2018, en présence des représentants de FO, SNUI et CGT, du président, du délégué local et du représentant des douanes.

Le président a ouvert la séance en évoquant le **déménagement de la délégation sur le site de Bourran**, sujet déjà connu... A ce jour il n'y a aucune réponse du bureau SRH3C concerné par ce genre de sujet. D'autres consultations doivent avoir lieu, d'autres avis sont à demander, d'autres commissions doivent se prononcer... Bref, un sujet qui risque de passer à la trappe.

Le représentant des douanes, directeur à Toulouse, a brièvement parlé des douanes et a précisé que les 23 agents de Millau effectuaient un excellent travail avec de très belles saisies qui ne font pas toujours la une des journaux.

Le PV de la réunion du 8 juin 2018 a été approuvé à l'unanimité.

Ensuite, le **bilan psychologue/avocat** a été présenté.

Les consultations du psychologue fonctionnent bien sur Rodez. Il y a un vrai besoin puisque cette année 18 consultations ont été demandées par 7 agents. Le budget de 340€ est dépassé puisque nous en sommes à 720€ de dépenses. Les 3 consultations gratuites prévues ont été prises en charge ou en cours. Le délégué à l'action sociale signale qu'il a eu d'excellents retours sur l'accompagnement.

Pour l'avocat, il y a eu 2 fiches de prise en charge, mais il n'a pas eu de retour concernant l'appréciation de cette consultation.

Petit rappel : On accède sur le site de la délégation en passant par ULYSSE 12 / VIE PRATIQUE / DELEGATION.

**Bilan des sorties 2018** : le délégué à l'action sociale fait part de sa déception à ce sujet.

La sortie sur le Lioran a été annulée faute d'un nombre de participants suffisant, celle de Walibi a été effectuée avec 34 personnes et la visite d'Albi réalisée avec 20 inscrits.

Nous lui avons suggéré de faire un sondage afin de pouvoir mieux cibler les attentes des agents. Les membres du CDAS souhaitent vraiment que les agents répondent à ce sondage.

En 2019, les sorties envisagées étaient les Gorges du Tarn, Cap Découverte et Padirac - Rocamadour. C'est cette dernière proposition qui l'emporte avec 30 réponses ! Le délégué à l'action sociale fait une nouvelle fois part de sa déception.

Concernant les retraités, le voyage en Andalousie a lui aussi été annulé faute de participants.

La sortie à Targassone a été maintenue avec 19 personnes qui ont apprécié ce séjour. La sortie à Albi a été faite également. Le repas de fin d'année a par contre toujours le même succès avec 83 retraités. Un groupe folklorique a par ailleurs animé l'après-midi.

La sortie à Rocamadour en 2019 sera également ouverte aux retraités.

Il est prévu une semaine au centre EPAF de Vendres, avec logement en lodge.

Le voyage annuel à l'étranger se fera au départ de Rodez, avec une destination vers la Crête.

Enfin, en ce qui concerne l'**arbre de Noël** fixé au 5 décembre, 138 enfants sont concernés. La compagnie des Pap's animera l'après-midi.

Un chèque cadeau de 30€ sera attribué aux ados de 13/17 ans à titre exceptionnel.

Le restant de crédit alloué en 2018 reviendra au restaurant de Villefranche qui a besoin de petit matériel. Si elle n'était pas utilisée, cette somme restante serait perdue.



Les représentants FODGFIP-12